



IPB University Jalin Kerjasama dengan Pemerintah Provinsi Jawa Timur

IPB University menjalin kerjasama dengan Pemerintah Provinsi Jawa Timur terkait pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat dan pengembangan sumberdaya manusia. Nota kesepahaman kerjasama ditandatangani Rektor IPB University, Prof Arif Satria bersama Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa di Kampus IPB Dramaga, Bogor, (22/1).

[Baca Selengkapnya >](#)

IPB University Gelar Sosialisasi SNMPTN, SBMPTN dan Jalur Mandiri 2022

Dalam upaya membentuk generasi unggul, pada tahun 2022 IPB University akan menerima mahasiswa baru melalui beberapa jalur. Untuk memberikan informasi jalur masuk ini, IPB University menyelenggarakan Sosialisasi Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN), Ujian Tulis Berbasis Komputer – Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (UTBK-SBMPTN) dan Jalur Mandiri IPB University 2022 pada 23/01/2022.

[Baca Selengkapnya >](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP **Editor:** Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas Ramdhani **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



Serah Terima Kepengurusan Forum MWA PTNBH kepada Prof Tridoyo Kusumastanto

Forum Majelis Wali Amanat Perguruan Tinggi Negeri Badan Hukum (MWA-PTNBH) melangsungkan serah terima kepengurusan dari Komjen (Purn) Syafruddin yang merupakan Ketua Pengurus Forum MWA-PTNBH periode 2019-2021 ke Prof Tridoyo Kusumastanto selaku Ketua Pengurus Forum MWA-PTNBH periode 2022-2023. Kegiatan ini berlangsung di Ruang Sidang Majelis Wali Amanat IPB University, Kampus IPB Baranangsiang, Bogor, (20/1). Pada kesempatan tersebut Komjen (Purn) Syafruddin yang juga Ketua MWA Universitas Hasanuddin dalam sambutannya mengatakan, tugas di perguruan tinggi adalah mengelola Sumberdaya Manusia (SDM).

[Baca Selengkapnya >](#)

Kunjungi IPB University, Duta Besar Bosnia dan Herzegovina Buka Peluang Kerjasama

Duta Besar Bosnia dan Herzegovina untuk Indonesia, Mehmed Halilovic, MA berkesempatan mengunjungi Kampus IPB University, 24/1. Kunjungan itu dalam rangka memulai peluang kerjasama kedua pihak, terutama bidang pendidikan. "Saya ucapkan terimakasih kepada Prof Arif Satria, atas sambutannya hari ini. Kita mencoba untuk menjalin kerjasama antara Bosnia dan Indonesia terkait pengembangan pendidikan dan IPB University menjadi salah satu kampus pilihan kami untuk kerjasama tersebut," ungkap Mehmed Halilovic, MA.

[Baca Selengkapnya >](#)





Pelantikan dan Pembekalan Pengurus DPP HA IPB University Periode 2021-2025

Sebanyak 266 pengurus Dewan Pimpinan Pusat Himpunan Alumni Institut Pertanian Bogor (DPP HA IPB) periode 2021-2025 dilantik di Hotel Salak Bogor, (23/01/2022). Ketua Umum (Ketum) DPP HA IPB periode 2021-2025, Walneg S Jas memimpin langsung pengambilan sumpah para pengurus DPP HA IPB, yang kemudian dilanjutkan dengan pembekalan kepada ratusan pengurus DPP HA IPB. Pelantikan dilangsungkan secara hybrid, luring dan daring. Ketua Umum DPP HA IPB University yang baru, Walneg S Jas didampingi Sekretaris Jenderal DPP HA IPB University terpilih, Sukma Kamajaya menyebutkan kepengurusan kali ini merupakan kelanjutan amanah kepengurusan DPP HA IPB University sebelumnya.

[Baca Selengkapnya >](#)

Mengawali Tahun 2022, Departemen ITK IPB University Gelar Family Gathering Untuk Perkuat Kekompakan Tim

Departemen Ilmu dan Teknologi Kelautan (ITK) IPB University mengadakan Family Gathering di Lembah Hijau Mountain Resort Hotel, Ciloto, Puncak, Jawa Barat, 14-15/1. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antar keluarga besar Departemen Ilmu dan Teknologi Kelautan mulai dari dosen, tenaga kependidikan, teknisi, dan purnabakti. Kegiatan ini juga bertujuan memperkuat kekompakan untuk meraih kesuksesan dalam menjalankan program kerja di tahun 2022.

[Baca Selengkapnya >](#)





FEM Bersama Departemen IE IPB University Masuk dalam 25 Persen Institusi dan Ekonom Terbaik di Indonesia Versi IDEAS/RePEc

Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM) IPB University bersama Departemen Ilmu Ekonomi (IE) IPB University masuk dalam 25 persen Institusi dan Ekonom Terbaik di Indonesia per Desember 2021 versi IDEAS/RePEc. FEM IPB University sendiri masuk peringkat ke 10 dengan skor penulis 11.28, jumlah penulis ada 11 dan dengan author share 9.15. Dekan FEM IPB University, Prof Nunung Nuryartono menyampaikan bahwa kinerja publikasi merupakan salah satu indikator penting untuk mencapai World Class University dan sekaligus Research Based University selain menopang knowledge based economy.

[Baca Selengkapnya >](#)

Para Pakar Bicara Singkong di FGD Nasional

IPB University melalui program Riset Inovatif dan Produktif (Rispro) yang didanai oleh Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP), Kementerian Keuangan RI melakukan Focus Group Discussion Nasional, 21/1. Kegiatan ini bertema "Pangan Sehat Berbasis Cassava yang Berdaya Saing dan Berkelanjutan." Prof Slamet Budijanto salah satu peneliti menyampaikan bahwa Presiden RI Pertama, Ir Soekarno, pada tahun 1960 sudah mengembangkan beras tekad berupa telo kedelai, dan jagung. Ia juga menegaskan bahwa, Indonesia dikaruniai biodiversitas yang luar biasa salah satunya adalah sumber karbohidrat. "Namun, rasanya kurang bijaksana apabila kita hanya mengandalkan sumber karbohidrat dari beras, maka jika kita dapat mendiversifikasikan produk pangan kita, ini akan sangat luar biasa, salah satu yang dapat kita angkat yaitu singkong," terang Prof Dekan Fakultas Teknologi Pertanian IPB University ini.

[Baca Selengkapnya >](#)





Keren! Dua Dosen ITK IPB University Masuk World Top 100 Agriculture & Forestry Scientists 2022

Prestasi kembali dicetak sivitas akademika IPB University. Dua dosen IPB University dari Departemen Ilmu dan Teknologi Kelautan (ITK), baru-baru ini masuk dalam World Top 100 Agriculture & Forestry Scientists 2022 versi Alper-Doger Scientific Index. Dua dosen tersebut adalah Prof Dietrich G Bengen dan Dr Hawis Madduppa. Perangkingan ilmuwan ini menilai produktivitas dan efektivitas kerja peneliti dalam lima tahun terakhir dilihat dari beberapa indikator, seperti h-index, i10 index, dan sitasi. Dilansir dari laman AD Scientific Indeks, tentang World Top 100 Agriculture & Forestry Scientists 2022, dalam lima tahun terakhir, Prof Dietrich Geoffrey Bengen memiliki h-index sebesar 23, i10-index sebesar 54 dan sitasi sebesar 2408.

[Baca Selengkapnya >](#)

Tim Mobile Legend IPB University Juara 1 dan 2 di Atma Jaya Esport Festival Week 2022

Dua Tim Mobile Legends IPB University berhasil meraih juara 1 dan 2 di ajang Atma Jaya Esport Festival Week 2022, pekan lalu. Kedua tim tersebut bertemu di babak final setelah mengalahkan tim lain dari 30 universitas se-Indonesia. Tim IPB Semangat yang dipimpin oleh Sholahudin Aditya Al Ayyubi bersama Humam Daffa Muhammad, Muhammad Bunayya Hanif Shulhan, Yoga Prima Dwi Prasetyo dan Muhammad Ilham Febrian Lontaan berhasil menjadi juara pada laga final melawan tim IPB Helium dengan skor akhir 3-0. "Hasil pertandingan ini sesuai dengan target kami. Sebelumnya tidak menyangka di final akan bertemu dengan tim dari IPB University juga. Tapi cukup senang bahwa juara 1 dan 2 didapatkan oleh tim IPB University," terang Sholahudin.

[Baca Selengkapnya >](#)

